



## 【コロナ禍における本学の取り組み】

学生たちが**SNS**を活用して高校生へ情報発信をしています。

京都光華女子大学（学長：高見 茂）健康科学部医療福祉学科言語聴覚専攻では、コロナ禍で思うように進路選択のための情報収集ができていない高校生に向けて、学生たちがSNS（Instagram）を活用して情報を発信しています。

本学のイベントに参加した高校生から「言語聴覚士の仕事内容や授業について、イメージが湧きにくい」というような声をよく耳にします。新型コロナウイルスの感染拡大に伴って、今年度はオープンキャンパスや進学相談会などイベントの多くが中止または延期となり、大学と高校生の接点が非常に少なくなっています。

そのような状況下で本専攻では、少しでも進路選択のきっかけになればと思い、高校生の約6割が利用している「Instagram」を通して、言語聴覚士の仕事内容や学びの内容を発信しています。また、遠方の学生に対して、学校周辺の観光施設やお店の情報も発信しています。教員が運営しているSNSが多いですが、本学では学生主導で運用しているため、学生自身が「高校生の時に知りたかった情報」をアップすることができています。

実際に本学のオープンキャンパスに参加した高校生からはSNSに掲載している情報は分かりやすく参考になったという感想もいただいています。

報道各社におかれましては、ご多忙の折かと存じますが、この本学の取り組みについて取材をご検討いただきますと幸いです。どうぞよろしくお願い申し上げます。

記

京都光華女子大学医療福祉学科  
言語聴覚専攻の学生が運用するInstagram



京都光華女子大学医療福祉学科言語聴覚専攻  
オリジナルHP

«取材に関するお問い合わせ»

京都光華女子大学／短期大学部 入学・広報センター 担当：橋詰

[TEL] 075-325-5310 [FAX] 075-312-5594 [E-mail] hkk@mail.koka.ac.jp

### 2020年、学校法人光華女子学園 創立80周年

光華女子学園（理事長：阿部 恵木）では、「真実心」を校訓として、徳育教育に力を注いでおります。今後ともさらに地域の皆さま方に愛される美しい心を持つ人間の育成に努めてまいりたいと考えておりますので、ご理解とご支援をよろしくお願いいたします。